
Antrag der Stadtratsparteien Bündnis 90/Die Grünen, SPD, FDP und Die Partei vom 29. Mai 
2020; "Prüfung der Aurachtaltrasse" 
mit Ergänzungsantrag der CSU und JU-Stadtratsfraktion in der Sitzung 
 
Sitzung: 
Stadtrat vom 25.06.2020 
 
Kurzinfo zum Beschluss des Antrages: 
In der Stadtratssitzung wurde beschlossen, ein Fachbüro mit der Erstellung einer Machbarkeitsstudie zu 
beauftragen, um die Möglichkeit einer Reaktivierung der Aurachtaltrasse als S-Bahn zu untersuchen. 
 
Arbeitsstand: 
Beauftragung ist erledigt (Büro ederlog) 
Die Machbarkeitsstudie ist in Durchführung 
 
Bericht: 
Stadtrat Juni 2020:  
In der Stadtratssitzung im Juni 2020 wurde beschlossen, ein Fachbüro mit der Erstellung einer 
Machbarkeitsstudie zu beauftragen, um die Möglichkeit einer Reaktivierung der Aurachtaltrasse als S-Bahn 
zu untersuchen. 
Durch ein auf Vergaben im Schienenverkehr spezialisiertes Fachbüro (BPV Consult) wurde in Abstimmung 
mit der Stadtverwaltung ein Vergabeverfahren vorbereitet und durchgeführt, um ein qualifiziertes Büro für 
die eigentliche Aufgabe der Machbarkeitsstudie zu finden.  
Die Gremien wurden in öffentlicher bzw. nichtöffentlicher Sitzung beteiligt. 
Hierzu haben mehrere Gremien-Sitzungen stattgefunden  
 
Stadtrat 24.03.2021: 
Beauftragung des Büros ederlog mit der Erstellung der Machbarkeitsstudie 
 
Planungs- und Umweltausschuss 11.05.2021 
Vorstellung des Büros ederlog  
Erläuterung des Einstiegs in die Studienbearbeitung 
Zunächst erfolgen die Sammlung von Grundlagendaten und die Sichtung bereits vorhandener Unterlagen 
und Planungen  
 
Im Laufe der weiteren Bearbeitung der Studie werden sowohl Gremien als auch die Öffentlichkeit über 
Zwischenergebnisse informiert 
 
 
Antrag der Stadtratsparteien Bündnis 90/Die Grünen, SPD, FDP und Die Partei vom 4. 
Juni 2020; 
„Ein Baumarkt für Herzogenaurach“ 
 
Sitzung: 
Stadtrat vom 25.06.2020 
 
Kurzinfo zum Beschluss des Antrages: 
Herzogenaurach braucht wieder einen Baumarkt. Eine neue Ausweisung eines größeren Baumarktareals an 
anderer Stelle kann und wird nicht stattfinden. 



Die Verwaltung wird beauftragt, den Eigentümer nochmals darzulegen, dass der Standort beibehalten wird 
und den Eigentümer zu unterstützen und zu beraten. 
 
Arbeitsstand: 
Erledigt:  Eigentümer wurde mehrmals schriftlich und telefonisch kontaktiert 
Ergebnis:  bisher konnte kein neuer Baumarkt angesiedelt werden  
 die Verwaltung unterstützt weiterhin den Eigentümer und versucht in Gesprächen/Schriftverkehr  
 beratend zur Seite zu stehen  
 
Bericht: 
Mit dem Eigentümer wurde mehrfach telefonisch und schriftlich Kontakt aufgenommen. 
 
u.a. Schreiben vom 7. Juli 2020  
Angebot der Unterstützung, z.B. Beratung zu einer flächenintensiveren Nutzung des Grundstücks z.B. 
mehrgeschossige Lösungen sind aus Sicht der Stadt ebenfalls denkbar. 
 
 
Amt für Planung, Natur und Umwelt 
Herzogenaurach, den 10.05.2021 


